

Fecha: 10-08-2025
 Medio: El Día
 Supl.: El Día
 Tipo: Noticia general

Pág.: 15
 Cm2: 362,8
 VPE: \$ 553.980

Tiraje: 6.500
 Lectoría: 19.500
 Favorabilidad: No Definida

Título: señalan que es la Brigada de Homicidios de La Serena la que está desarrollando



PERSONA EXTRAVIADA

ENZO LEANDRO ÁLVAREZ CASTILLO

<p>Descripción Física y Morfológica</p> <p>Edad: 30 años. Estatura: 1,70 mts. Peso: 80,0 kg.</p> <p>Tez: Morena Iris: Café Contextura: Gruesa</p> <p>Cabello: Corto, color negro</p> <hr/> <p style="text-align: center;">Vestimenta</p> <p>Polerón de algodón color azul, pantalón tipo jeans color azul y zapatillas, no especifica color.</p> <hr/> <p style="text-align: center;">Otros</p> <p>Presenta condición cognitiva que afecta su capacidad para comunicarse de manera efectiva.</p>	<p>Fecha de extravío: 9 julio 2025</p> <p style="text-align: center;">Lugar del extravío</p> <p>Comuna de Coquimbo, Región de Coquimbo</p> <hr/> <p style="text-align: center;">Cualquier información comunicar a</p> <p>Brigada de Homicidios La Serena Teléfono: +56942072698 Correo electrónico: bh.sna@investigaciones.cl</p> <div style="text-align: center;">  </div>
---	---

30

Años de edad tiene actualmente Enzo Álvarez, cuyo paradero se desconoce desde hace un mes.

Actualmente, Enzo Álvarez, cuyo rastro se perdió el pasado 9 de julio, está siendo intensamente buscado por su familia y la PDI. CEDIDA

Dato:

Contacto telefónico

Cualquier información pueden comunicarse a los teléfonos **+56934114065** o al **+56956998295**.

Desde la Policía de Investigaciones, señalan que es la Brigada de Homicidios de La Serena la que está desarrollando diversas diligencias instruidas por el Ministerio Público. Si bien, por el éxito de la labor investigativa no se puede dar a conocer avances, aseguran que se trabaja con todos los recursos institucionales a disposición para estos casos de alta complejidad. Investigación que es confirmada

desde la fiscalía local de Coquimbo, quien tiene a cargo la causa de la desaparición de Enzo desde el 9 de julio de 2025, día en que se le perdió el rastro.

Desde el Ministerio Público indican que la denuncia fue efectuada ante Carabineros de Chile por el padre de Enzo Álvarez el 11 de julio. "Desde ese momento se levantó a todas las policías del país una orden de encargo y búsqueda y, posteriormente, el 14 de julio 2025 la fiscalía otorgó una instrucción particular a la Brigada de Homicidios de la PDI para la ubicación del desaparecido", añaden.

Aunque lamentablemente Enzo no portaba teléfono celular ni aparato tecnológico que facilitara la búsqueda, detallan que "en la actualidad se están desarrollando otras diligencias, entre ellas, declaraciones de cercanos

y otras en los lugares donde habría desaparecido".

Eso sí, desde la fiscalía informaron que ya en los años 2020 y 2021 esta misma persona había sido reportada como desaparecida, instruyéndose también diligencias, pero Enzo apareció días después.

Silvia aclara que, por la condición de Enzo, cuando ha desaparecido un

par de horas, acudían de inmediato a Carabineros para informar, "pero jamás había desaparecido ni una sola noche. Ahora llevamos un mes y no sabemos qué hacer. Él no es de irse, de no estar con nosotros".

Por ahora es la fe que mantiene a Silvia fuerte y de pie buscando a su hijo. "Yo soy muy creyente y pertenezco al coro de la iglesia desde los 9 años y todo el mundo está a mi alrededor rezando. Quisiera pensar que esté con alguien que lo haya acogido, porque últimamente no estaban bien ajustados sus medicamentos" - Silvia acusa que desde la unidad de Neurología suspendieron el examen que debía realizarse en el mes de febrero de 2025 para el 30 de julio - "pero tengo esperanza y fe que esto tendrá una solución que lo encontraremos. Lo que uno quiere es que esto sea lo más pronto posible".



Este Jueves
REMATA

REMATE

INSCRÍBETE Y PARTICIPA ONLINE



JUEVES 14 AGOSTO 12:00 hrs.

REMATE 100% ONLINE



LA SERENA

Depto. 505, Alberto Arenas 4530, Ed. Praderas del Milagro